



学校だより

心ゆたかに

一日の出プライド！誇れる母校一
学校教育目標

夢をもって挑戦し、しなやかに社会を生き抜く生徒の育成

〒311-2423 潮来市日の出3-9-18 ☎0299-66-5852 Fax: 0299-66-5853

令和7年度の授業が始まりました。新しい環境にまだ少し緊張しているかもしれませんが、どの授業にも真剣に取り組む様子が見られました。「分かる授業」・「楽しい授業」を目指して支援していきます。



1年生 体育



2年生 英語



2年生 英語



3年生 理科

始業式で2、3年生の代表者が読み上げた新年度の抱負です。2人とも大変立派な発表でした。

新しい1年に向けて 3年

春の訪れとともに、新しい学年が始まります。私は、これまでの学校生活を振り返り、成長できたことや反省すべきことを考えました。そして、3年生としてよりよい1年を過ごせるよう目標を立てました。

まず、2年生を振り返ると、勉強や学校行事に一生懸命取り組めたことはよかったです。特に、授業でわからないところはすぐに先生に質問するようにして、わからないところを減らすことが出来ました。また、体育祭や学習発表会では、クラスの仲間と協力しながら頑張ることができました。努力することの大切さを改めて実感した一年でした。

しかし、反省すべき点もあります。1つは時間の使い方です。自主勉強やテスト勉強を後回しにしてしまい、直前になって慌てることがありました。「もっと早く取りかかっていたら、余裕を持って準備できたのに」と後悔することもありました。これからは計画的に勉強を進め、焦らずに取り組めるようにしたいです。

また、友達や先生との関わりについても、もう少し考えたいと思いました。自分の気持ちをうまく伝えられず、モヤモヤしたまま過ごすこともありました。なので、これからは、相手の気持ちを考えながら行動したいです。

こうした反省をふまえ、3年生では「計画的に行動すること」と「相手の気持ちを考えて接すること」を目標にします。勉強面では、その日の勉強を早めに終わらせ、テスト前に余裕をもって準備できるようにします。授業中も、ただ聞くだけでなく、積極的に発言する習慣をつけたいです。

また、クラスの一員として、みんなが気持ちよく過ごせるよう、協力しながら学校生活を送りたいと思います。

今年度の抱負 2年

一年前の私を振り返ると、新しい環境への不安よりも、中学校生活に対する期待でワクワクとした気持ちで入学してきたことを思い出します。沢山の新しい出会いがあり、初めての授業や行事などを経験しました。その中でも特に印象に残っているのは部活動です。私はバレーボール部に所属しており、日々、チームのみんなと切磋琢磨合っています。ですが、運動神経が鈍く、とっさに状況を理解する事が不得意な私は試合や練習中にボールを落としてしまったり、サーブミスをしてしまったりと、大切な場面で思うようにプレーができませんでした。そんな時チームのみんなは、せめたりせずに「ナイスファイト！」や「大丈夫だよ！」と言ってくれます。そのおかげで自分の悪かった点を考える余裕が生まれ、頑張ることができました。私がバレー部に入部したばかりの頃と比べて、今はできることや上達したところが増えたのは、このようなチームでの声かけによるものだと思います。また、声かけ以外にも、ミスを直すために、自分がしたミスをそのままにせず、何がダメだったのかをよく考える癖をつけて練習していきたいです。

そして、今年も再び新しい出会いがあります。私は引っ込み思案で口下手なところがありますが、そんな私にも先輩方が優しく声をかけてくれたことを嬉しく思い、それがきっかけで初めての行事も楽しく取り組むことができました。そのことを忘れずに、私も先輩方のように新入生に優しく丁寧な声かけをできる人になりたいです。

さらに、部活動だけではなく、学習面や日常生活でもがんばりたいことがあります。学習面では、昨年度は勉強時間が少ない日が多かったのが、授業中の活動に集中して取り組んだり、毎日の自主学習やテスト前の勉強をしっかりと取り組んだりする習慣を身に付けていきたいです。日常生活では、相手が気付いていない時も笑顔で挨拶できるようにこれからも意識していきたいです。

最後に、行事や部活動、生徒会活動など、一つ一つ一生懸命に取り組む、悔いの残らない充実した学校生活を送れるよう頑張ります。



編集後記

新しい年度が始まり、約半月がたちました。少し疲れがたまってきた頃ですが、笑顔が見え、生徒の不思議な元気になれます。そんなときに「学校っていいなあ」と感じます。3年間しかない中学校生活。学校に関わる全ての人が楽しく充実した毎日を送るために、思いま

これまで「学年だより」等でお伝えしていた内容を、今年度は「学校ホームページ」と「学校だより」でお伝えしていきます。少しずつ充実させていきますので、お時間のあるときに、ぜひ、ご確認ください。



日の出中HP